

Polsek Surade Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi Super APP Polri

Aa Ruslan Sutisna - SURADE.XPRESS.CO.ID

Sep 28, 2023 - 14:40



Surade, 28 September 2023 - Brigadir Rama Aditya, S.H., Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy Polsek Surade, giat bergerak aktif dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat. Pada hari Kamis, 28 September 2023, pukul 09.00 WIB, ia menggelar sambang dan sosialisasi di Kantor Desa Cipeundeuy Kecamatan Surade.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk memperkenalkan Aplikasi Super APP Polri kepada warga dan masyarakat sekaligus mengemban pesan penting dari Program Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H., yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Bhabinkamtibmas Brigadir Rama Aditya tidak hanya sekedar memberikan informasi tentang aplikasi Polri yang berguna untuk keamanan masyarakat, tetapi juga mendengarkan curhatan, saran, dan masukan dari warga Desa Cipeundeuy. Selain itu, dalam kesempatan yang berharga ini, pesan-pesan kamtibmas pun disampaikan dengan tegas.

Pesan-pesan yang disampaikan meliputi:

1. **Kerjasama dalam Menjaga Keamanan:** Warga diminta untuk berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada sesama warga. Upaya ini untuk mencegah masyarakat terjerumus ke dalam paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Melaporkan Permasalahan:** Apabila ada permasalahan yang berpotensi menyebar melalui media sosial, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk segera melaporkannya. Tindakan ini bertujuan agar langkah-langkah penanganan dapat dilakukan dengan cepat.
3. **Menjaga Kondusifitas Wilayah:** Masyarakat diharapkan untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cipeundeuy, sehingga kehidupan masyarakat dapat berjalan dengan aman dan nyaman.
4. **Keamanan Rumah dan Kantor:** Bhabinkamtibmas mengimbau warga untuk selalu mengunci rumah dan kantor serta menutup jendela ketika berpergian. Tindakan ini merupakan langkah sederhana namun efektif untuk mencegah tindak kriminal.
5. **Pencegahan Perdagangan Orang:** Warga diingatkan untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Masyarakat diminta agar tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Brigadir Rama Aditya, S.H. berharap bahwa upaya tersebut dapat membantu meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cipeundeuy.

Kapolsek Surade, AKP ASEP SUNDANA, S.H., M.M., mengapresiasi dedikasi Bhabinkamtibmas dan mendorong masyarakat untuk terus berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.

Demikianlah laporan kegiatan Bhabinkamtibmas Desa Cipeundeuy yang kami sampaikan. Semoga upaya ini dapat memberikan manfaat positif bagi seluruh warga Desa Cipeundeuy dan sekitarnya.